



甲運小だより

7月号

令和6年7月16日

甲府市立甲運小学校

発行責任者 山岸 正人

1学期が終わります。

ご協力ありがとうございました。



カラーでご覧になりたい方は右のQRコードから甲運小学校のホームページへ



19日で1学期が無事修了を迎えます。4月9日の始業式から早いもので70日が経ちました。

本校の教育目標である「子どもたちが来たくなる学校」の実現に向けて、教師と児童が一体となって教育活動に取り組んでまいりました。その中で、甲運小の子どもたちの多くの素晴らしい点を見つけることができました。

特に印象的だったのは、「あいさつがしっかりできる」ことです。毎朝、校門に元気な声が響き渡り、気持ちのよい挨拶で1日がスタートしています。廊下ですれ違う際も、しっかりと目を合わせて挨拶を交わす姿が印象的です。また、「学校生活がノーチャイムで進められている」ことも特筆すべき点です。チャイムに頼らず、自分で時間を読み取り、行動に移しています。清掃時には掃除に関係ない話はしない無言清掃が日々、行われています。下駄箱の靴は、いつもきちんと並べられています。

これは、上級生たちが率先して、挨拶や清掃等を行い、下級生たちが自然と見習うという雰囲気や風土が甲運小学校にあるからだと思います。甲運小は「当たり前前のことが当たり前前ができる」「当たり前前の質が高い」すばらしい学校です。ぜひこれからもこの雰囲気を大切にしてほしいと願っています。



夏休みに向けて



さて、20日からは、子どもたちが楽しみにしている夏休みとなります。

私からは、いくつかのお願いがあります。まずは子どもたちにとってリラックスして楽しく過ごせる夏休みにしてあげてください。2つめは「ふりかえり」です。1学期の学習や生活を振り返って、夏休みや2学期に何をがんばればよいのかをぜひご家庭で話し合ってください。そしてその目標をやりとげられるよう励ましの声かけをお願いします。3つめは「チャレンジ」です。夏休みのよさは、普段はできない経験がたくさんできることです。地域の行事もたくさんあります。夏休みにしかできないことに取り組んでほしいと思います。そして、規則正しく生活し健康に気をつけるとともに、安全にも気をつけてほしいと思います。交通事故や水の事故には十分気をつけてください。「自分の命と安全は自分で守る」をご家庭でも再確認していただき、2学期には、ひとまわりたくましくなった子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

最後になりますが、1学期間、大きなけがや事故もなく、子どもたちが元気に1学期終了を迎えることができますのも保護者の皆様、地域の方々のお陰だと思っております。本当にありがとうございました。

また、2学期からもよろしくお願いいたします。

心が豊かになる場所

和戸町のシニアクラブの方からたくさんの花をいただきました。

このシニアクラブの方々は、毎年、地域の施設や公園などに花を植える活動をおこなっていて、今年度は、本校にも松葉ボタンを届けてくださいました。

この花を技能員の佐々木先生が、早速、花壇に植え替えてくださり、色とりどりの美しい花が咲き誇り、私たちの心を和ませてくれています。この他にも花壇には、ひまわり、マリーゴールド、ガーベラ、百日草等、さらにぶどう池の周辺には、子どもたちが育てているアサガオ、キュウリ、ミニトマトなどが目を見張るような成長を見せています。これからも子どもたちともに美しい環境をつくっていきたいと思います。学校においでの際はぜひご覧ください。



3年生が育てるぶどうの学習会

本校では令和5年に創立150周年をむかえ、その節目を記念して、本校のシンボルであるぶどうこ山の一面にぶどう棚を整備しました。

それ以来、毎年3年生が中心となり、ぶどうの苗を育てています。6月28日(金)には棚の整備から携わっていただいている松七五三さん、櫻井さん、丸山さんを講師にお招きし、「ぶどうの育て方」についての学習会を行いました。学習会では、ぶどう栽培の基本についてわかりやすく教えていただきました。3年生は、熱心にメモを取り、講師の方々に質問するなど積極的に学習に取り組んでいました。

2学期には、実際に袋かけ、収穫などの作業を行う予定です。今回学習したことを活かし、3年生たちが協力して立派なぶどうを育て上げてくれることを期待しています。

キラキラ無言清掃

7月1日～5日までの1週間、「キラキラ無言清掃」と題して、無言清掃による掃除強化の取り組みを実施しました。活動内容は、1週間、無言清掃を行い、掃除に関係ないことを話してしまった人が2人以下なら、玄関前の表にシールを貼り、シールが多いクラスには賞状が配られるというものです。

さらに7月5日には「ピカピカ大作戦」として、汚れが目立つ掃除分担箇所を2カ所決めクラスで重点的にきれいにする取り組みも行いました。

学校全体で清掃活動に取り組むことで、互いの存在を意識し、協力することの大切さを学び、自分たちが使った場所をきれいにするすることで、だれもが気持ちよく過ごすことができることにもつながります。

8月17日(水)にはPTA奉仕作業を予定しております。保護者の皆様にも本校の環境整備にご協力をお願いいたします。

きれいな階段に感心・感謝

本校の階段は、昼の清掃を毎日おこなっていても、放課後にはどうしてもホコリがたまってしまうことがあります。

そのためにピカピカ委員のみなさんが毎週月、水、金の朝に自主的に掃除をしてくれています。校内を歩くたびに、きれいになった階段を見て、感心するとともに、ピカピカ委員のみなさんに感謝しています。

ありがとうございます。



8月の行事予定

今後変更の可能性あります。

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	木	夏期休業日(～27日)	17	土	PTA奉仕作業
2	金		18	日	大和郡山市姉妹都市交流事業(～19日)
3	土		19	月	
4	日		20	火	
5	月		21	水	
6	火		22	木	
7	水		23	金	
8	木	図書館開館日	24	土	
9	金		25	日	
10	土		26	月	
11	日	山の日	27	火	
12	月	繰り替え休日	28	水	2学期始業式
13	火	学校閉庁日	29	木	給食開始
14	水	学校閉庁日	30	金	身体測定
15	木	学校閉庁日	31	土	
16	金	学校閉庁日			